

Meeting US-Railroadfans

Wer? American Railroadfans in Switzerland

Wann? 18. März, ab 19 Uhr

Wo? Zürich-Wollishofen, Wasserversorgung

Filmshow Günther Holzgang:
«Bahnabenteuer in Sri Lanka».

Weitere Informationen:
www.americanrrfans.ch

Börse in Winterthur

Was? Modellbahn- und Spielzeugbörse

Wo? Winterthur, Eulachhalle, Wartstr. 73

Wann? 19. März, 9 bis 16 Uhr

Modelleisenbahnen und Spielzeug,
Gratisereintritt für alle.
www.boersewinterthur.ch

Gartenbahn im Tessin

Was? Saisonbeginn ATAF 2016

Wann? 27. März, 14.30 bis 17.30 Uhr

Wo? Minusio-Mappo

Fahrbetrieb mit Dampf- und Elektroloks
Spur 5 und 7 1/4 Zoll.
ATAF – Associazione Ticinese Amici della Ferrovia
www.ataf.ch

Dampfbahn Aaretal

Was? Saisoneröffnung

Wann? 28. März, 13.30 bis 17.30 Uhr

Wo? Münsingen, Psychiatriezentrum

Wagen für Rollstuhlfahrer/innen.
Restaurant im Psychiatriezentrum.
Informationen: www.dampfbahn-aaretal.ch

Börse in Gisikon

Was? 34. EMBL Modelleisenbahnbörse

Wann? 2. April, 10 bis 15 Uhr

Wo? Gisikon, Firma Bauhag

Modellbahnen und Zubehör. Rollstuhlgängig, Gratisparkplätze, Verpflegung, Rahmenprogramm. Eintritt frei.

Eisenbahn- und Modellbaufreunde Luzern
www.embl.ch, Tel. 079 479 19 72

Eisenbahn-Romantik im März 2016

Die Sendungen werden im SWR ausgestrahlt. Verschiedene Wiederholungstermine.

Samstag, 5. März, 15.00 Uhr

Schlafend zum Baikalsee – Folge 865

Moskau, Nischnij Nowgorod, Jekaterinburg, Nowosibirsk, Krasnojarsk, Irkutsk – einmal mit der Transsibirischen Eisenbahn fahren, davon träumt jeder Eisenbahnbegeisterte. Doch dieses Abenteuer ist noch zu steigen: ein findiger Russe schaffte es tatsächlich, einen kompletten Schlafwagen durch halb Europa bis an den Baikalsee zu bringen. Diese absolut einmalige Reise liess sich Eisenbahn-Romantik nicht entgehen und buchte zwei Schlafwagenabteile. Für Autor Bernhard Foos war es seine weiteste Reise, 7500 km mit der Bahn, noch dazu in ein und denselben Wagen. Kameramann Ulli Nissler und Tonassistent Andreas Schmidt sind als Team schon öfter auf weiten Reisen rund um die Welt unterwegs gewesen, vor allem in Afrika. Doch auch für sie war diese Reise, elf Tage auf engstem Raum, ein Abenteuer. Drei Quadratmeter für zwei Personen plus Filmausrüstung.

Samstag, 12. März, 15.00 Uhr

Drei schwäbische Loks – Folge 866

Es werden drei hochbetagte schwäbische Dampflokomotiven vorgestellt. Alle drei wurden für die Königlich Württembergische Staatsbahnen hergestellt und sind die letzten betriebsfähigen ihrer Art. Die älteste in der Runde ist Malletlok 99 633, gebaut von der Esslinger Maschinenfabrik 1900, bekannt als «Öchsle»-Lok und seit fast 25 Jahren Titellok der Sendung «Eisenbahn-Romantik». Die württembergische T 3 930, gebaut 1905 von der Maschinenbau-Gesellschaft Heilbronn, wurde von einem Mitglied der Gesellschaft für Erhaltung von Schienenfahrzeugen in Stuttgart vor der Schrottpresse gerettet. Nach 27 Jahren dampft die letzte und einzige württembergische Zahnradlok 97 501 wieder auf den Museumsbahnen Baden-Württembergs. Sie ist die Jüngste, gebaut 1922 ebenfalls in Esslingen.

Übersicht sämtlicher Sendungen unter: www.swr.de/eisenbahn-romantik

Änderungen vorbehalten!

TV-Magazin «Volldampf»

Seit 2006 produzieren Stefan Treier (Redaktion) und Adrian Baumann (Produktion) das TV-Magazin «Volldampf». «Volldampf» kommt 2015 jeweils immer am letzten Samstag der ungeraden Monate um 19.15 Uhr angedampft. Wiederholt wird die Sendung in der Stundenschlafette bis Sonntagmittag sowie während zweier Monate beinahe täglich um 15.55 Uhr. Die Sendungen werden auf telebasel ausgestrahlt, lassen sich auch im Internet anschauen. Das aktuelle Thema heisst: «Mit dem Krokodil nach Schweden – Teil 2».

www.volldampf.tv